
○部活を引退して考えると、約２年半の間部活動をしてきて、改めて

続けてきてよかったと思います。嫌になったり、しんどくなったりした時もあり

ましたが、なんだかんだ言ってみんなと乗り越えてきて、今思うと全部笑い

話になっています。

しんどいこともこれからあると思いますが、時間がたてばなんてことないも

のになっているので、残りの部活動を精一杯思い切り楽しんでください。

今までありがとうございました。

○終わってみれば、やっぱりあの時こうしておけばと後悔もあります。

２年生は残り１年、１年生は残り２年、本当にあっという間に終わり

ます。絶対に悔いの残らないように最後まで全員で力を合わせて頑張っ

てください。

今までありがとうございました。

○ソフトボール部には、先輩がかっこよくて憧れだけで入部しました。

ソフトボールの経験が全く無かった私でも３年間続けることができました。

それは、周りの方々の支えがあったからだと思います。１、２年生は、ま

だまだ強くなると思います。これからも頑張ってください。

今までありがとうございました。

○３年間いろいろなことがありましたが、チームの仲間と助け合い、最後

までやりきることができてよかったです。１、２年生は元気な子が多いの

で、それを生かしてこれからもがんばってください。

今までありがとうございました。

○今までありがとうございました。みんなと一緒にソフトボールができて本

当によかったです。これからもお互い支え合って、元気のよさと笑顔で頑

張っていってほしいです。

部活動ができる時間は短いと思うので、全力で今を楽しんでください。

○県総体お疲れさまでした。みんなのおかげで悔いなく部活動を終える

ことができました。

これからたくさん苦戦することもあると思いますが、その時は持ち前の元

気さと大きな声、つくられてきた絆で頑張って乗り越えてください。

困ったことがあれば、先輩や先生に相談したり、もしも嫌なことがあれば、

きちんと言ってくださいね。一人で抱え込まずに、きちんと言うことで楽にな

ると思います。みんなで協力して部活動に取り組んでください。応援して

ます！

今までありがとうございました。


